



FEDERACION DE FUNCIONARIOS DE LA
RECAUDACION FISCAL Y ADUANERA
DE AMERICA DEL SUR

CARTA DE CARTAGENA
FEBRERO 2022

Convocados a tratar de recuperar la normalidad que arrebató la emergencia sanitaria mundial, nos reunimos las delegaciones que representan a los sindicatos de funcionarios de las aduanas y la recaudación fiscal del continente Suramericano y

DECLARAMOS QUE:

- La unidad es un objetivo a alcanzar y es una construcción necesaria para lograr el fortalecimiento de las organizaciones de los trabajadores y trabajadoras miembros de esta Federación. La FRASUR se compromete acompañar todo proceso que se inicie en este sentido
- Garantizar el derecho y el respeto a la carrera del personal con el objeto de ofrecer estabilidad e igualdad de oportunidades para el acceso y ascenso en los organismos, La carrera constituye un sistema de administración de los recursos humanos que tiene por objeto garantizar la eficiencia de la gestión pública. Nuestras organizaciones deberán participar en la construcción de las bases de los concursos tanto de ascensos, como de ingresos a fin de garantizar igualdad y transparencia.
- Es urgente el fortalecimiento del personal de nuestros organismos. Motivado por el incremento de la actividad en la recaudación fiscal y aduanera, que dan como resultado, una mayor exigencia laboral a los trabajadores y trabajadoras, potenciado esto último por la disminución del personal debido a múltiples razones y agravado en los casos de supresión de vacantes, la cual rechazamos.
- Vemos con preocupación la falta de derecho a la sindicalización de todos los trabajadores y trabajadoras. Es inaceptable para esta Federación que los trabajadores no puedan hacer uso de sus derechos humanos fundamentales.
- Las remuneraciones son inviolables. Rechazamos cualquier tipo de recorte, congelamiento o la falta de una recomposición adecuada. Consideramos cualquiera de estos motivos un avance inaceptable sobre los derechos de los trabajadores
- Son los Gobiernos Nacionales quienes toman decisiones que impactan a los pueblos, por ello, rechazamos cualquier política que deteriore las condiciones económicas, de la salud, de la educación y todo lo que haga al bienestar general de los trabajadores y trabajadoras activos y pasivos.

CONGRESALES
XX CONGRESO FRASUR